



Bürgerbefragung zur Elektromobilität

14.07.2018

Der Landkreis Havelland arbeitet aktuell an der Erstellung eines Elektromobilitätskonzeptes für die Region. Dabei werden, unter anderem, mögliche Einsatzpotentiale für Elektromobilität erfasst. Daraus soll schließlich ein Konzept für eine bedarfsgerechte und flächendeckende Ladeinfrastruktur erarbeitet werden. Gefördert wird das Projekt vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit.

Vergeben wurde das Projekt extern an die PwC GmbH, die herausfinden soll, welche Erfahrungen die Havelländerinnen und Havelländer bisher mit Elektromobilität haben und wie ihre Vorstellungen und Wünsche bezüglich zukünftiger Gestaltungen sind.

Im Rahmen der Erstellung des Elektromobilitätskonzeptes wird eine Bürgerbefragung von PwC durchgeführt. Die Befragung dient dazu, die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger bei dem neuen Konzept zu berücksichtigen. Die Antworten werden selbstverständlich anonym und streng vertraulich behandelt. Die Beantwortung der Fragen dauert nur rund fünf Minuten.

Die Teilnahme an der Umfrage ist bis einschließlich 30. September 2018 möglich.

Zu der Befragung auf der Webseite des Unternehmens gelangen sie [hier](#).

[Zurück](#)